

Wir freuen uns, wenn Sie Interesse an diesem Angebot haben.

Gern möchten wir Sie dabei unterstützen und stärken, das persönliche Profil Ihrer Schule deutlicher zu machen.

KONTAKT:

Hauptabteilung Schule/Hochschule
Abteilung Schul. Religionspädagogik
und Kath. Bekenntnisschulen

Birgit Hess

Schulreferentin

Tel.: 0211/241488

E-Mail: birgitta.hess@erzbistum-koeln.de

oder

die regionalen Kath. Schulreferentinnen
und Schulreferenten

www.religionspaedagogik-ebk.de

oder

www.sementis.info

SCHULE MIT BEKENNTNIS

*KATHOLISCHES
PROFIL IM
SCHULALLTAG
SICHT- UND
SPÜRBAR MACHEN*

In einer sich verändernden Gesellschaft ist es nicht mehr selbstverständlich, das katholische Bekenntnis authentisch zu leben.

Dies hat Konsequenzen auf die Standortbestimmung einer Bekenntnisschule innerhalb der Schullandschaft sowie auf die persönliche Einstellung und Haltung eines jeden Einzelnen innerhalb eines Kollegiums.

Folgende Fragestellungen gewinnen daher zunehmend an Bedeutung:

- Worauf gründet mein Handeln als Lehrperson an einer Bekenntnisschule?
- Was sind unsere Wurzeln? Was stärkt sie?
- Was sind unsere Visionen für den Schulalltag und welche können wir wie realisieren?
- Was schärft unser Profil im Unterricht und Schulleben?
- Wie präsentieren wir uns aussagekräftig in der Öffentlichkeit?

Sie wünschen sich professionelle Unterstützung bei der Beantwortung dieser und ähnlicher Fragen? Gerne begleiten wir Sie bei der Entwicklung eines Schulprofils, das den tragenden Grund Ihrer Arbeit und Ihr Leitbild widerspiegelt.

ORGANISATORISCHE RAHMENBEDINGUNGEN:

- Schulinterne Fortbildung für Bekenntnisschulen
 - Prozessbegleitung durch Referentinnen und Referenten der Abt. Schulische Religionspädagogik und Kath. Bekenntnisschulen im Erzbistum Köln
 - Zuschnitt des Prozesses auf Ihre Situation und Anliegen hin in einem persönlichen Vorgespräch in der Schule
- Zeit: 1 ½ Tage
nach Absprache mit der Schulaufsicht
- Ort: Tagungshaus des Erzbistums Köln
- Kosten: 50,- Euro pro Person als Beteiligung;
die übrigen Kosten trägt das Erzbistum Köln.